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にして（A列を選択して右クリック～挿入）コピーしてください。

2021年9月30日今日の例会今日の例会

河村会長会長の時間

先日の２２日にグローバル補助金プロジェクトでのヤンナワRCとのサノイ病院への引渡し式が無事行われ

ました。大橋パスト会長から挨拶文を送って下さいとの事で日本語で考え送り、大橋パスト会長が挨拶文を

英文に翻訳してヤンナワRCに送って頂きました。当日は別に何も無いと思って居ましたら、挨拶前に簡単で

良いから自己紹介の挨拶だけお願いしますと言われ私は英語が不慣れな為どうしようかと考えて居たところ、

２年前に頂いたPOCKETALKが有る事を思い出し自己紹介文を翻訳しながら書き写し当日は無事自己紹介

が旨く行きました。大橋パスト会長は私の挨拶文を英文にて流暢に話され、さすがだと関心して居りました。

２４日の金曜日にヤンナワRCのスピンさんからの御礼状が届きサイノイ病院の方々が大変感謝していますと

書き綴り当日の写真も送って来て頂きました。またスピンさんからは２０２１年～２０２２年度も新しいグローバ

ル補助金でのプロジェクトを行いましょうと言ってこられております。今は退会されて在籍していませんが、出

口さんがヤンナワRCと絆を作られ数十年経ちますが未だに続けられている関係を大変誇り高く思って居りま

す。来年またグローバルグランドが出来る事が有るなら今度は現地まで出向いて行きたいと思って居ります。

これからも良い絆を続けて行きたい所存です。
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シャカール・メータ

会長 河村 幸司

「会員基盤の増強、
楽しい親睦と奉仕
そして教育の支援を」

■ 本日の卓話

「建物の維持管理について」

井戸田 精一 君

■ 今日の歌 「日も風も星も」

■ 10月7日（木）

卓話 石田 肇 君

■ 例会後 10月度定例理事会

来週の例会

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間



国際ロータリー第2660地区
ガバナー 吉川 秀隆

2021年9月16日（木）吉川ガバナー公式訪問

本日のお祝いガバナー公式訪問卓話

≪これからの予定≫

【1】 10/7（木）例会後、10月度定例理事会

【2】 10/12（木）衛星クラブ例会 19：00～

【3】 10/14（木）休会

＜連絡事項＞

【1】 本日をもって緊急事態宣言が解除されます

ので、10月の例会につきましては、対面と

ＺＯＯＭでの通常例会（12：30～13：30）を予

定しております。

久しぶりに例会場で皆様にお会いできますこ

とを楽しみにしております。多数のご出席よ

ろしくお願い致します。

【2】 10/30、10/31、11/3に予定されております

秋のＲＹＬＡセミナーが、オープンセミナー形

式（オンライン）に変更され開講される事にな

りました。

事前申し込みも受講料も不要となりどなたで

もご参加いただけます。是非ご参加下さいま

すようお願いいたします。

幹事就任挨拶
古川幹事幹事報告

皆さま、こんにちは。ガバナーに就任しました吉川

秀隆です。

私は、タカラベルモント(株)という理容・美容サロン

で使う椅子・シャンプー台などの機器や業務化粧品、

歯科や病院にむけた医療機器の製造販売、サロ

ン・クリニックの設計施工等を行う会社の代表を務

めています。弊社は本年100周年を迎えます。「自

分らしく生きる人生こそが美しい人生であり、全ての

人がその生きる喜び、幸せを感じられるように」とい

う想いを込めて「美しい人生を、かなえよう」を会社

のキーメッセージとして定めました。これは個人的

に、ロータリーの精神にも通じるものだと思っていま

す。

コロナ以前は海外出張が多く１年の3分の1は海外

を飛び回っていました。海外のクラブでメイキャップ

することもあり、各国ロータリアンと交流した思い出

も少なくありません。しかしこれから1年はガバナー

として地区の皆さんとしっかりと交流すべく各クラブ

を飛び回りたいと思います。

それでは、RIならびに地区の方針についてご説明

いたします。ご承知の通りRIは7つの重点分野を掲

げています。2008年の採択時には6つでしたが、昨

年新たに「環境の保全」が加えられました。また、組

織の基本的原則を表す「中核的価値観」が2009年

に採択されました。それは、奉仕・親睦・多様性・高

潔性・リーダーシップの5つです。

以上を踏まえて、本年度のRI会長シェカール・メー

タさんのスピーチをお聴きください。【動画】

ご覧の通り本年度のRIの会長テーマは「SERVE TO

CHANGE LIVES～奉仕しよう みんなの人生を豊か

にするために」です。メータRI会長は、会員増強を

最優先課題として「いま120万人の会員を本年度末

に130万人にしよう」と述べました。また「女子のエン

パワメント」という言葉で女子が抱える問題に取り組

むことを強調しています。そして「より大きなインパク

トをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の

積極的なかかわりを促す」「適応力を高める」という

4つの優先事項についてスピーチされました。

さて、当地区にはすでに4項目からなる地区ビジョン

があります。①私たち第2660地区はRIテーマを理

解し、地域の特性にあった活動をすることにより具

現化します。②ロータリーの原点である親睦と職業

奉仕を根幹とし、世界及び地域社会でよい変化を

生み出します。③世界の未来を担う青少年の活動

を支援し、若きリーダーの育成に努めます。

出席報告 9月16日

9/2 9/9 9/16

HC出席 31(3)名 26(2)名 30(3)名

MU出席 3(0)名 5(0)名 0(0)名

修正出席率 69.39％ 64.58％ 61.22％

先週（9/23）祝日・休会
（9/16）の出席者数：30名（3）
ゲスト1名：国際ロータリー第2660地区

ガバナー 吉川 秀隆 様

9/16出席率：61.22%

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：59名（免除13名）

④それぞれが「魅力ある・元気ある・個性ある」クラ

ブになる事を目指します。という4つです。この地区

ビジョンと同時に5ヵ年中期目標が定められており、

その1番目は「クラブのサポートと強化」つまりクラブ

の会員基盤を強化することです。

メータRI会長のいう130万人を当地区に当てはめる

と、300名、約8％の増となります。コロナ禍で疲弊し

た状況においては高い目標に思えます。

メータRI会長は「ローターアクトをロータリーに移行

し」女性会員を増やせば年間5％の純成長は確保

できると述べましたが、当地区のローターアクトが

直ちにロータリークラブに移行できるかというと、整

理しなくてはならない問題が多くあります。

当地区は「各クラブでの純増1名を目指す」という目

標を掲げつつ、本年度はコロナの影響による会員

減少を防ぐことを優先して戴きたく思います。また

「ローターアクトはじめと若い世代とともにロータリー

活動を推進する基盤を広げる」ことについては、皆

さんと一緒に具体的な計画を立てていきたいと思い

ます。会員増強は目標であり目的ではありません。

奉仕の発信力・影響力・目的実現力の強化こそが

本質です。

中期目標2番目の「人道的奉仕の重点化と増加」は、

まさにその奉仕活動の原点としての目標です。

1919年のスペイン風邪パンデミックのとき、ロータ

リーは会員を19％も増やしたといいます。それは当

時のロータリーが取り組んだ献身的かつ積極的な

奉仕活動が多くの共感を生んだからだと思われま

す。私は地区の持つリソースを可能な限り人道的

奉仕に集中したいと思います。

いま、私たちの足下で「経済的に困窮している人」

が急増しています。日本の子どもの7人に1人が相

対的貧困状態にあるとも言われます。メータ会長が

「女子のエンパワメント」と言及した「性の格差」の問

題とは少し違うでしょう。しかし地域の問題は、地区

のロータリアンである私たち自身が取り組み、解決

せねばなりません。

私は、RIの7つの重点分野から「基本的教育」に焦

点をあて、地域のエンパワメント、すなわち地域が

本来持っている能力の向上を図るため、地域の子

供たちを支援することを地区の重点活動方針としま

した。

中期目標の3番目は「公共イメージと認知度の向

上」です。地域に開かれたロータリー活動とはRIの

いう「参加者の基盤を広げ」「積極的な関わり」を促

すことです。このためにはIT化の推進が必要です。

皆さまには「マイロータリーの登録率80％、クラブセ

ントラルの活用率90％」という目標の達成をお願い

します。

そして女性会員の増強、RACをはじめとする若い未

来のロータリアンとの連携強化をお願い致します。

以上がRIの方針と、それを受けた本年度の地区方

針のご説明です。

最後に、本年度の地区大会についてご案内します。

今年の地区大会は12月3日金曜日、大阪国際会議

場にて1日に集約して開催します。今年はコロナの

影響もまだあると思いますのでコンパクトに開催し

たいと思います。ワクチン接種も進み、再び皆さま

と一同に顔を合わることができるものと楽しみにし

ています。

ロータリーの活動は、会員個人、そして各クラブこそ

が主体です。RIはその連合組織であり、トップダウ

ンの指示命令をするものではありません。ロータ

リーの活動の主体は各クラブであり、主役はロータ

リアンである皆さまです。皆さまが主体的に活動で

きるよう、私もガナバーとしてともに頑張っていく所

存です。そして、その結果、地域の人々が豊かな人

生を送り、美しく輝いていかれることを心より願って

おります。どうぞよろしくお願いいたします。

以上、ご挨拶並びに方針の説明とさせていただきま

す。ありがとうございました。


